
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 24.05.2023 

 

anwesend: Linus, Phillipp, Nele, Ida, Antonia, Franz, Robert, Tom, Lara, Jonathan*, 

Rafael*, Luca*, Pia*, Chiara*, Marcus*, Anton*, Lasse*, Fabian E.*, Annelie*, Vanessa* 

fehlend: Fabian C.* (e), Tim (e), Niklas (e), Lea* (e), Julius* (e), Richard* (e), Lynn 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

 

Gäste:  

  

Protokoll: Lara 

Sitzungsleitung: Linus 

 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 

TOP 1: PROTOKOLLE 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 

10.05.23 unter den genannten Änderungen auf der Website zur Veröffentlichung 

freizugeben.  

 

17/0/2 → angenommen 

 

Der Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 

17.05.23 unter den genannten Änderungen auf der Website zur Veröffentlichung 

freizugeben.  

 

17/0/2 → angenommen 

 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

Wahlen 

- Einführung für Wahlvorstände: 06.06. um 17 Uhr, 09.06. um 11 Uhr am 

Augustusplatz (s. Mail, dort für einen Termin eintragen) 

 

BuFaTa 

- Franz, Tom und Antonia waren auf der Bundesfachtagung in Stuttgart: danke fürs 

Hinfahren! 

- Arbeitsgruppen zu verschiedenen Themen (Nachhaltigkeit, Inklusion, 

ChemgaPedia, KI, sinkende Studienzahlen etc.) 

- Ergebnisvorstellung in den Plena 

- Erstellung von Konzepten, offenen Briefen etc., die dann an die entsprechenden 

Stellen gesendet wurden 

- Exkursion zu Ritter Sport, Stadttour 

- Cooles Wochenende, coole Leute 

- Dresdner FSR kommt zum Sommerfest zu Besuch 

- Offener Brief an Wiley wegen ChemgaPedia (sucht noch Unterstützung von FSRä, 

JCF…) 



- Nächste BuFaTas in Darmstadt und Münster 

- ChemSa in anderen Bundesländern: teilweise Landesfachtagung, aber nicht überall 

- Regelung Krankschreibungen zu Prüfungen (Sachsen): andere FSRä regeln das 

ähnlich wie wir und machen erstmal nichts 

- Studizahlen sinken überall 

- Problem der Rentenwelle in anderen FSRä nicht bekannt 

- Berufungen an anderen Unis sehr langwierig 

- 50-60 Leute, 22 Fachschaften, viele neue Fachschaften dabei 

 

StuRa 

- Beschlussfähig 

- Wahlen 

- Änderungsantrag zur GO: Absetzung der Quotierung, Antragsteller war nicht da, 

wird nächste Woche nachgeholt 

- Awareness-Ausschuss soll mit 7 Plenarmitgliedern besetzt werden: Ausbildung von 

Awareness-Personen in Workshops, die dann auf Veranstaltungen da sind (können 

FSRlis oder Leute aus dem Workshop (gegen kleinen Preis) machen) 

- Protokolle aus Orga-Treffen bereitstellen? Zustimmung → Besprechung als Punkt 

der TO festgesetzt 

- Personalwahlen: Plenum kann selber keine Fragen an die Kandidierenden stellen, 

das soll geändert werden, Kandidat muss die Fragen nicht zwingend beantworten 

(noch nicht entschieden) 

- Haushaltsprotokolle verabschiedet: Geld für die BuFaTa kommt 

- Nachtragshaushaltsplan: mehr Geld muss ausgegeben werden, da zu viele 

Rücklagen, Haushaltspläne sehr ungenau, daher schwierig zu kalkulieren, keine 

Bestrebungen, das zu ändern (schwierig, da letztendlich die Studis mehr Beitrag 

zahlen müssen) 

- Wofür wird das Geld jetzt ausgegeben? Beitrag nicht weiter erhöhen? Nochmal im 

Stura ansprechen 

- Personen sind nicht in Finanzen ausgebildet, viele verschiedene Töpfe, daher 

Kalukulationen schwierig, andererseits wurde gerade erst über eine 

Beitragserhöhung diskutiert 

- Nachtragshaushaltsplan: Personalmittel angepasst, außerdem einige 

Änderungsanträge, wurde mit Änderungen angenommen 

- Tarifverhandlungen für studentische Beschäftigte: Thema wird von Chiara nochmal 

aufgenommen und sie spricht mit den Verantwortlichen 

 

Science Slam 

- Aufruf an alle: bitte alle Leute, die ihr kennt, nochmal fragen, ob sie teilnehmen 

wollen, da noch zu wenig Zusagen!! 

- Info über Rahmendaten nochmal weitergeben? AKs schlecht erreichbar 

- Nochmal Teilnehmende vom letzten Jahr ansprechen, Reminder per Mail schicken 

- Voting-System steht schon, Design kommt noch 

 

Erstiwoche 

- Gespräch mit Fr. Gruschinksi und Prof. Denecke 

- Besprechung des Terminplans 

- Lehramtsgrillen diesmal eventuell nicht möglich, da hauptsächlich Freitagabend 

möglich (da sind die Erstis schon weg) 

- Problem: Dienstag ist Feiertag und Montag keine Pflichtveranstaltung (sind dann 

Erstis da?) 



- Meinungsbild: Wer ist aus dem FSR in der Erstiwoche da (die ganze Woche)? 

Großteil ist da 

- Pflichtveranstaltung auf Montag legen? Dann Erstis auf jeden Fall da 

- Lehramtsgrillen evtl. auf Montagabend legen? 

- Freiwillige Bib-Führung 

- Stuk mit anderen FSRä (Physik, BioPharms) anfragen als Abschluss der Kneipentour 

 

Sommerfest 

- 23.06. bitte freihalten! 

- Verkauf am Stand, Aufbau, Nachtwache → Liste mit Schichten kommt rum 

- Mit JCF wird Stand geteilt vorm FAB unten → wetterunabhängig 

 

TOP 3: FINANZEN 

- Kontostand: 1382,53 € 

- Kostenrückerstattungen sind auf dem Weg 

TOP 4: SONSTIGES 

- Ein Zettel der Wahlwerbung fehlt (abgerissen) → wird ersetzt 

- Beratungsworkshop für FSRä (verpflichtend), jemand mit Sprechzeit nächstes 

Semester sollte hingehen, 06.06. 12:30-15:00, Phillipp und im Notfall Franz würden 

hingehen 

- HoPo-Workshop am 23.06., 14:00-15:30 (da ist aber Sommerfest) 

- Juniwiesenfest: Veranstaltung im Friedenspark sollte klappen, offizielle Bestätigung 

soll noch kommen, erstmal 20 Teams zur Anmeldung zugelassen (kann noch auf 32 

Teams erhöht werden), Anmeldung ist freigeschaltet und Werbung kommt, Pokal 

können die Glasbläser machen, diese Woche muss Konzept noch zu den Glasbläsern 

- Erinnerung: am 31.05. ist Ausschank in der Destille, Uhrzeit wird noch abgeklärt 

 

Sitzungsende: 19:49 Uhr 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: 

Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, 

daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 

 

 


